

CONAF Maule realizó charla preventiva sobre incendios forestales en viña Huemul

Durante la jornada del martes, la Corporación Nacional Forestal de la región del Maule, realizó una charla preventiva sobre incendios forestales, en la que participó la comunidad de Viña Huemul, parte del Equipo de Emergencias de la Municipalidad de Teno y el equipo de Comunidades Preparadas del Departamento de Protección contra Incendios Forestales (DEPRIF).

Este taller se realiza dentro de las medidas preventivas ante los incendios forestales, donde la sección de Comunidades Preparadas de Conaf Maule trabaja permanentemente con las comunidades de sectores rurales, en esta ocasión junto a la comunidad de Viña Huemul, quienes han sido afectados por la ocurrencia de incendios en la comuna. Es primordial que las comunidades estén preparadas ante siniestros, tanto de forma personal como colectiva.

